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意見・要望等 調査結果

南部５

　通学路や繁華街の道路に防犯カメラを設置して
安全の確保や犯罪の抑止力の為に市内に300ヶ所の
カメラの設置はできないのか。

　市内における新たな防犯カメラの設置する際
は、防犯カメラの有用性とプライバシーの保護と
の調和を図る必要性がありますので、天童警察署
と相談しながら、犯罪の発生が懸念される場所を
中心に検討してまいりたいと考えております。
　また、犯罪の未然防止のためには、防犯カメラ
の設置だけでなく、地域の皆様の見守り活動が重
要であると考えております。そのため、日常生活
の中で行っている庭の水かけや犬の散歩、ジョギ
ングなどを子どもたちの下校時間に合わせて行う
「ながら見守り」を市内全域で推進し、多くの市
民の目で子どもたちを見守っていきたいと考えて
おりますので、御協力をお願いします。

南部８

　空き家の件で地域的に農地付きの空き家が多く
売りたくとも売れない空き家が多く困っている。

　本市では、昨年度まで空き家を購入しても、付
随している農地を購入するには、農地法に基づく
条件（50a以上の農地所有）を満たさなければ購入
ができませんでした。
　本年度から、空き家バンクに登録されている物
件を対象に、空き家に付属した農地の農地取得下
限面積を0.1aに設定しました。
　家庭菜園的な農地を取得するには絶好の条件と
なりますので、この制度の活用をいただければと
思います。

南部９

　有休農地が増加の一途で困っている。 　本市の遊休農地については、毎年７月に市内全
域の実態調査を行っており、平成２９年度が約
15.3haで、前年度から約1.5ha減少しております。
　しかし、今後農業経営者の高齢化等により遊休
農地が拡大することを心配しております。その解
消策としては、実態調査による所有者への指導や
農地の貸し借りなどの相談業務などを行うととも
に、農業経営者を対象にした農地の貸し借りの意
向を調査し、農業委員及び農地利用最適化推進委
員がその情報を活用して、農地の貸し借りを進め
ています。
　また、新規就農者や認定農業者等に対しては、
本市独自の制度である、遊休農地解消対策事業や
認定農業者農地流動化事業による支援を行いなが
ら、遊休農地の解消と発生防止に取り組んでまい
ります。


